



# 4. Benefizla

## Aktion Eine Welt Herbertingen ho

Sonderveröffentlichung

# Fair laufen und mit Glück gewinnen

### Unter allen Startnummern werden drei Preise ausgelost

HERBERTINGEN (ls) - Am Sonntag, 5. Mai, findet der vierte Benefizlauf „Herbertingen läuft fair“ statt. Der erste Startschuss fällt um 14 Uhr vor der Lilly-Jordans-Schule. Landrat Dirk Gaerte wird um 15 Uhr den zweiten Startschuss geben, Dekan Brummwinkel den letzten um 16 Uhr.

Der Lauf endet um 17 Uhr. Die Siegerehrung, bei der jeder Teilnehmer eine Urkunde erhält, findet um 18 Uhr vor der Grundschule statt. Gestartet wird in vier Altersklassen: Es wird zwischen Kindern, Jugendlichen, Erwachsenen und Senioren unterschieden. Die Siegerin und der Sieger der jeweiligen Altersgruppe erhalten einen Preis, zum Beispiel einen Rucksack. Außerdem werden unter allen Startnummern drei Preise aus dem „Eine-Welt-Laden“ verlost. Jeder Starter hat also die Chance zu gewinnen, egal wie weit oder wie schnell er läuft. Denn wie oft die circa 1,2 Kilometer lange Strecke zurückgelegt wird, bestimmen alle Läufer für sich selbst.

#### Teilnehmer können joggen, walken oder gehen

Der Sportler kann joggen, walken oder gehen. Wie lange er dafür braucht, spielt ebenfalls keine Rolle. Rollstuhlfahrer, Kinderwagen und Hunde sind ebenfalls herzlich willkommen. Mehrere Läufer können sich zu einer Gruppe zusammenschließen. Vereine



Dabeisein ist alles beim Benefizlauf in Herbertingen.

ARCHIVFOTO: LAURA STEINACHER

können als solche antreten und werden dann in die Gruppenwertung mit eingerechnet. Die Gruppe, die gemeinsam die meisten Runden erlaufen hat, wird diese Kategorie für sich entscheiden. Einen weiteren Sonderpreis bekommen diejenigen Läufer, die am meisten Geld einbringen. Denn jeder Teilnehmer benötigt Sponsoren. Das können Eltern, Freunde,

Firmen oder andere sein, die für jede gelaufene Runde einen bestimmten Betrag spenden, mindestens jedoch zwei Euro. Nach oben sind keine Grenzen gesetzt. „Unser Ziel ist es natürlich, dass ganz viel Geld zusammenkommt, mindestens genauso viele Spenden wie vor zwei Jahren eingehen, dass genauso viele Läufer und Sponsoren unsere Idee vom fairen

Lauf unterstützen“, sagt Ulrike Siebenrock, Vorsitzende der Aktion Eine Welt.

Beim letzten Benefizlauf kam die stolze Summe von rund 13 500 Euro zusammen. 304 Läufer im Durchschnittsalter von 26 Jahren erliefen gemeinsam 2694 Runden. So betrug der durchschnittliche Betrag pro Runde vor zwei Jahren rund fünf Euro.